



# Uno de cada trescientos niños en el Estado padece autismo

Hoy se conmemora el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo

**BELÉN ESCUDERO**

MADRID. Uno de cada 300 niños en el Estado sufre autismo, según las últimas pruebas de diagnóstico que realizan los investigadores de la Universidad de Salamanca y el Instituto de Salud Carlos III entre niños de 18 a 24 meses para detectar de forma precoz estos trastornos del desarrollo infantil. Hoy se celebra el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo y se escucharán muchos de los problemas a los que se tienen que enfrentar tanto las personas que lo sufren, como sus familias, que han conseguido que se adapte la definición de este trastorno en la próxima edición impresa de la Real Academia Española.

Ya no se presentará como un síndrome infantil caracterizado por la incapacidad congénita de establecer contacto verbal y afectivo con las personas, sino como un trastorno del desarrollo que "afecta a la comunicación y a la interacción social, caracterizado por patrones de comportamiento restringidos, repetitivos y estereotipados".

Las causas del autismo hay que buscarlas en los trastornos del desarrollo cerebral y por ello los últimos estudios están incidiendo en los posi-

bles cambios que sufre el feto y el embrión, sobre todo en su sistema nervioso, para ver la influencia que pueden tener en las disfunciones neuroconductuales y en el autismo

en particular. El autismo se identifica actualmente con mayor precisión: la formación de los profesionales para el diagnóstico ha mejorado y también las pruebas para detectarlo.



Un niño que padece autismo mira un iPad. FOTO: DEIA